

## Viernes 10 de abril 2015

El Financiero Mercados emergentes tendrán lento crecimiento

JAMES KYNGEEI crecimiento económico de los mercados emergentes ha bajado a su ritmo más lento desde la recesión de 2009, según indican nuevas cifras, ya que las naciones en desarrollo tienen dificultades por la fortaleza del dólar y la debilidad de los precios de los productos básicos. Los datos preliminares, de tres compañías de investigación que monitorean las cifras de crecimiento de los mercados emergentes, aumentarán la preocupación por la salud de la economía global. Los datos han salido a la luz conforme Christine Lagarde, directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), dijo que el mundo debe prepararse para un bajo crecimiento aunado a una alta deuda y desempleo, a menos que las autoridades tomen medidas. "Hoy en día, hay que evitar que la nueva mediocridad se convierta en la 'nueva realidad'", dijo la Sra. Lagarde. Su advertencia se produjo en un contexto de pésimos datos acerca del empleo estadounidense la semana pasada, la persistente deflación en la eurozona y los bajos precios del petróleo.P.C. mercados emergentes, crecimiento económico Estrena Petróleos Mexicanos reservas...a la información

Sergio MeanaLa nueva Ley de Petróleos Mexicanos (Pemex) le permite a la petrolera asociarse y vender el proyecto de su preferencia sin necesidad de explicación ni de tener que hacer una licitación. Un ejemplo de esto, fue el caso de Los Ramones II, donde no existe ningún acuerdo público, ni transparente donde se incluyan las responsabilidades de BlackRock y First Reserve o porqué fueron estas las empresas elegidas para comprar el 45 por ciento de un proyecto que fue licitado originalmente, señalaron especialistas. Con esto Pemex se suma a otras petroleras que pueden celebrar asociaciones, sin mediar licitaciones, como fue el caso de la segunda etapa de Los Ramones, cuya participación fue vendida sin necesidad de un proceso abierto, con fundamento en el artículo 6, 7 y 59 de la Ley de Pemex, explicaron expertos.P.C. PEMEX, sector energético Precio del crudo bajaría en 2016

Dainzú PatiñoEl precio estimado para la mezcla mexicana del petróleo en 2016, estipulado en 55 dólares por barril en los Pre-Criterios de Política Económica, está por arriba de las expectativas de analistas del mercado, previstas hasta en 50 dólares. El escenario es desfavorable para las finanzas públicas, pues el precio del barril es una de las bases para el diseño del paquete económico de 2016. De no modificar la expectativa, puede repetirse la historia de recortes que vivimos este año, señalaron especialistas. En las Perspectivas Económicas para 2015, el precio de referencia de la mezcla mexicana de petróleo de exportación fue de 75 dólares por barril, pero la propuesta del Ejecutivo fue de 82 dólares, para quedar en la Ley de Ingresos de la Federación (LIF) en 79 dólares. Esto cuando había estimaciones de hasta 60 dólares en el mercado global. El jueves la mezcla cerró en 48.76 dólares.P.C. mezcla mexicana, precios, finanzas públicas Reforma Vuelve crecimiento al PIB industrial

Por Ernesto SarabiaCd. de México México (10 abril 2015).- Después de sus retrocesos en los dos meses anteriores, la actividad industrial aumentó 0.21 por ciento en febrero a pesar de un nuevo revés en el sector de la construcción, revelan datos ajustados por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El Producto Interno Bruto (PIB) industrial cedió 0.26 por ciento mensual en diciembre y 0.09 por ciento en enero, de la mano de las cifras del ramo fabril y minero, cuyo comportamiento se modificó en el segundo mes de este año. Y es que entre los cuatro grandes sectores que conforman la actividad industrial, durante febrero, tres registraron incrementos en su producción. Destacó el renglón de minería, con un crecimiento de 1.47 por ciento mensual, el mayor en dos años y tres meses, y pudo así poner fin a cinco meses con descabros. El total de las industrias manufactureras se colocó en el segundo lugar por su resultado, con un avance de 0.96 por ciento, lo que se sumó a su alza marginal de enero.P.C. INEGI, sector industrial, producción, PIB Abre dólar al alza en \$15.45

Por NEGOCIOS / StaffCd. de México México (10 abril 2015).- El dólar abrió este viernes con un aumento de 7 centavos frente al peso respecto al cierre de ayer. La moneda estadounidense inició la jornada en 15.45 pesos a la venta y 14.85 a la compra en ventanillas de Banamex. Ayer, el dólar concluyó en 15.37 unidades, 17 centavos más que el miércoles, por la expectativa de la política monetaria de la Reserva Federal estadounidense (Fed) y la minuta del Banco de México (Banxico). Según el documento de la Junta de Gobierno del Banco de México, las acciones de política monetaria de Estados Unidos podrían tener repercusiones negativas sobre el tipo de cambio y las expectativas de inflación. Con el aumento al inicio de la sesión de hoy, el tipo de cambio lleva una variación de 24 centavos en contra de la moneda mexicana a partir del cierre de antier.P.C. tipo de cambio Pide Cepal mejorar eficacia del TLCAN

Por Ulises DíazCd. de México México (10 abril 2015).- La Cepal sugirió que el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) debe eficientarse. Para esto, se tienen que resolver problemas de tránsito en fronteras, protección intelectual, aduanas, armonización regulatoria y transporte camionero, expuso la Comisión Económica para América Latina (Cepal). Es necesario que se resuelvan estos problemas, sea a partir de adecuaciones al TLCAN o mediante la nueva plataforma del Acuerdo de Asociación Transpacífica (TPP, por sus siglas en inglés) dice el estudio "Desarrollos comerciales de Estados Unidos 2013-2014". "El primer paso para mejorar la competitividad de la región reside en encontrar las mayores eficiencias del acuerdo que ya existe. "En este sentido, existe aún un largo camino para mejorar las regulaciones en materia de camiones, protección de propiedad intelectual, aduanas, armonización regulatoria e infraestructura fronteriza", dice el documento.P.C. CEPAL, acuerdos comerciales El Economista Radio Centro pone en suspenso nuevo escenario de TVNICOLÁS LUCAS La línea de salida para los nuevos jugadores de la televisión en México queda abierta a partir del próximo lunes. Para ese día, Cadenatres, de Olegario Vázquez Aldir, y Grupo Radio Centro, de Francisco Aguirre, si cumple con el pago de derechos para explotar su concesión por 20 años, estarán en la posibilidad efectiva de implementar el plan de negocios que los lleve a encender en el 2016 el switch de los 123 canales digitales que les fueron adjudicados a cada grupo por el IFT.P.C. telecomunicaciones Alza en precio del crudo sería una fortuna para las finanzasPAULINA GÓMEZ ROBLES México se tiene que preparar para hacerle frente a la caída del precio del petróleo; si en el transcurso de los meses el costo del hidrocarburo se incrementa, sin duda sería una fortuna para las finanzas públicas del país, admitió Luis Madrazo. El jefe de la Unidad de Planeación Económica en la Secretaría de

Hacienda y Crédito Público (SHCP) reconoció que la economía mexicana enfrenta un entorno externo complejo, pero consideró que cuenta con herramientas para hacerle frente al &ldquo;triste contexto&rdquo; que ocasionó la caída en el precio del petróleo.P.C. finanzas públicas, petróleo, precios Precios de importaciones en EU retoman tendencia a la baja en marzoREUTERS Los precios de importación de Estados Unidos bajaron en marzo, ya que un aumento en los costos del petróleo fue contrarrestado por un declive en los valores de otros bienes, una señal de inflación contenida que respalda la opinión de que la Reserva Federal probablemente no subirá sus tasas de interés en junio.P.C. Estados Unidos, economía mundial En salario automotriz, México se rezaga en ALMARÍA DEL PILAR MARTÍNEZ En América Latina, el motor de la industria automotriz se encuentra en Argentina, Brasil y México, y este último es el que otorga salarios hasta 20% menores, los cuales no son acordes con la productividad de 7%, en gran medida porque hay una fragilidad en la negociación colectiva, afirmó Fernando Augusto López, secretario general adjunto del organismo corporativo gremial Industrial Global Union, con sede en Suiza.P.C. industria automotriz, salarios El País Dónde van sus impuestos.J. S. GONZÁLEZ Madrid 9 ABR 2015 - 16:47 CESTLa Agencia Tributaria ha comenzado a informar a los contribuyentes sobre el destino de sus impuestos. Se trata de una de las novedades de la campaña de la renta de 2014 que comenzó el pasado martes. Tanto en los borradores del IRPF que los ciudadanos pueden solicitar a través de la página web de la Agencia como en los justificantes de la presentación de la declaración se proporcionará información sobre el destino de los tributos, según explican desde el Ministerio de Hacienda.P.C. finanzas públicas, impuestos